

2025 MONTRÉAL

Cette richesse fut en partie pulvérisée par la venue de l'autoroute souterraine dans les années 70, démolissant dans son passage un patrimoine inestimable. Le potentiel de ce lieu reste toutefois bien tangible car il est inscrit à l'intérieur de l'axe est/ouest des places publiques du centre-ville. Il peut devenir le chaînon fort entre le Palais des Congrès et le futur CHUM, et peut permettre le prolongement de cet axe vers l'est.

La cicatrisation du paysage fragmenté du Champ-de-Mars doit s'effectuer par une réunification du site avec le Vieux-Montréal et le centre-ville.











